

## 「企業対抗駅伝2023東京大会」で熱中症対策を実施しました。

塩と暮らしを結ぶ運動では、2023年5月21日(日)にお台場セントラル広場(東京都江東区)で開催された「企業対抗駅伝2023東京大会」にブース出展し、塩飴やウチワなどの配布を行いました。

「企業対抗駅伝」は、社内の活性化、企業同士の交流促進による経済の活性化を目的として、企業単位で参加するスポーツイベントで、2010年から行われています。

今回の東京大会では、「企業対抗駅伝」(5km×5名)と「企業対抗ファン駅伝」(2km×3名)の2種目に、合計で390チーム・1,764名の参加があり、各チームの応援の方を含めると、さらに多くの来場がありました。

当日は好天に恵まれ、気温も上昇し、熱中症への注意がとても必要な気候だったので、参加者や応援の方々に配布した塩飴やウチワは、大変喜んでいただけました。

また、くらしおのブースでは、オリジナルグッズがもらえる輪投げも実施しました。

イベントを通じて1,000名の方に、塩飴・ウチワ等のセットをお配りし、 熱中症対策に役立てていただきました。また輪投げは、120名の方に、 楽しんでいただきました。



